
教
育
長

東
京
国
体
会
場
の
設
備
を
万
全
に

競
技
場
の
整
備
、

　
大
会
運
営
、
歓
迎
体
制
な
ど

　
　
　
　
準
備
を
進
め
て
い
る

石
川
　
修
　
議
員
（
自
民
新
政
会
）

一般質問　町政を問う

現段階では難しい町長

質
問
　
国
体
会
場
と
な
る

シ
ク
ラ
メ
ン
ス
ポ
ー
ツ
公

園
が
完
成
し
、
模
範
試
合

が
行
わ
れ
た
が
、
打
球
が

フ
ェ
ン
ス
を
超
え
て
し
ま

い
大
変
危
険
で
あ
っ
た
。

ま
た
、
近
隣
へ
の
砂
埃
等

の
対
策
と
し
て
、
試
合
前

に
散
水
を
し
た
所
、
貯
水

タ
ン
ク
の
水
が
少
な
く
、

タ
ン
ク
へ
の
給
水
に
時
間

が
か
か
る
始
末
で
あ
っ
た
。

　

対
策
と
し
て
、
フ
ェ
ン

ス
を
高
く
し
、
グ
ラ
ン
ド

全
面
に
十
分
に

散
水
が
出
来
る

よ
う
改
修
す
べ

き
と
考
え
る
が
、

同
じ
く
会
場
と

な
る
町
営
第
２

グ
ラ
ン
ド
の
改

修
も
合
わ
せ
て

教
育
長
の
答
弁

を
求
め
る
。

教
育
長　

国
体

に
向
け
、
競
技

場
の
整
備
、
大

会
運
営
、
歓
迎
体
制
な
ど

準
備
を
進
め
て
い
る
。

　

フ
ェ
ン
ス
は
、
ソ
フ
ト

ボ
ー
ル
連
盟
な
ど
の
意
見

を
も
と
に
設
計
し
た
が
、

3
塁
方
向
の
フ
ァ
ウ
ル
ボ

ー
ル
が
フ
ェ
ン
ス
を
越
え

る
も
の
が
複
数
見
ら
れ
た

の
で
、
フ
ェ
ン
ス
の
か
さ

上
げ
を
町
と
協
議
し
、
今

議
会
の
補
正
予
算
に
上
程

し
た
。

　

散
水
で
は
、
仮
設
水
槽

を
設
置
し
、
散
水
量
を
確

保
す
る
予
定
。

　

第
2
グ
ラ
ン
ド
に
つ
い

て
は
、
安
全
対
策
に
つ
い

て
引
き
続
き
検
討
し
、
整

備
工
事
に
着
手
す
る
予
定

で
あ
る
。

委員会活動報告委員会活動報告

町民活動災害補償制度の導入を
髙水　永雄　議員（自民新政会）

質
問
　
町
内
で
活
動
す
る

各
種
団
体
や
組
織
は
、
自

発
的
に
さ
ま
ざ
ま
な
活
動

を
長
年
継
続
し
、
大
き
な

成
果
を
残
し
て
お
り
、
元

気
で
活
力
が
あ
り
、
ま
た
、

住
み
よ
い
ま
ち
づ
く
り
に

貢
献
し
て
い
る
。
し
か
し
、

現
状
で
は
指
導
者
や
代
表

者
な
ど
の
損
害
賠
償
責
任

は
自
己
負
担
が
実
態
で
あ

る
。
安
心
し
て
指
導
や
活

動
に
専
念
で
き
、
住
み
よ

い
協
働
社
会
構
築
等
の
た

め
に
も
、
早
期
に
町
民
活

動
災
害
補
償
制
度
の
導
入

が
必
要
と
考
え
る
が
、
町

長
の
所
見
を
伺
う
。

町
長　

現
在
、

町
は
諸
事
業

の
中
で
、
必

要
性
を
判
断

し
、
賠
償
責

任
保
険
な
ど

各
種
の
保
険

を
か
け
て
い

る
。
提
案
の

制
度
は
公
益

性
の
高
い
活

動
全
般
を
対

象
と
す
る
新

た
な
保
険
と

聞
い
て
い
る
。
し
か
し
、

個
人
の
責
任
と
公
の
責
任

の
範
囲
を
不
明
確
の
ま
ま

導
入
す
れ
ば
、
適
用
範
囲

を
め
ぐ
り
責
任
の
所
在
が

曖
昧
に
な
り
、
不
公
平
感

が
生
じ
か
ね
な
い
。
そ
こ

で
、
制
度
を
導
入
す
る
の

で
あ
れ
ば
、
全
自
治
体
共

同
で
運
営
す
る
保
険
制
度

と
す
べ
き
で
あ
る
た
め
、

現
段
階
で
取
り
入
れ
る
事

は
難
し
い
と
考
え
る
。

他自治体で導入されている
災害補償制度のパンフレット

厚生文教委員会
三小、五小の校庭芝生化を視察

議会だより編集委員会

町
村
議
会
広
報
研
修
会
に
参
加

　9月10日、三小と五小の校庭芝生化を視察しました。
芝生化工事から約一年が経過した三小では、使用頻度の
高い所で芝生がはげてしまったため、夏休み期間を利用
し、補植用の芝とティフトンの苗を植え養生していまし
た。五小では、今年6月から芝生化工事が始まり、8月末
には芝貼りがほぼ完了していました。都内最大といわれ
る芝の校庭は一面に鮮やかな緑が広がり圧巻でした。

教育委員会委員と意見交換会
　9月28日、昨今のいじめ問題について教育委員会委員
と意見交換会を行いました。各委員からは、いじめの認
知件数や学校外でのいじめの問題、いじめる側への対応、
家庭や地域の役割などについて活発な意見が交わされま
した。その中で、「いじめられる側にも原因があるとの
主張は許してはならないことを共通認識としたい。」な
どの意見がありました。
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シクラメンスポーツ公園3塁側のかさ上げされたフェンス

第五小学校校庭の芝生を視察

　

10
月
29
日
、
第
77
回
町
村
議
会
広
報
研
修
会
が
千
代
田
区

の
砂
防
会
館
で
開
催
さ
れ
、
参
加
し
ま
し
た
。

　

研
修
会
で
は
、
大
学
教
授
や
専
門
家
の
方
を
講
師
と
し
て
、

わ
か
り
や
す
い
紙
面
作
り
の
た
め
の
文
章
の
書
き
方
や
、
企

画
・
レ
イ
ア
ウ
ト
・
編
集
の
ほ
か
、
写
真
の
撮
り
方
な
ど
の

講
習
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
字
体
や
レ
イ
ア
ウ
ト
に
よ
っ
て
見

や
す
さ
が
変
わ
っ
て
く
る
こ
と
が
わ
か
り
ま
し
た
。

　

今
後
の
議
会
だ
よ
り
の
編
集
に
活
か
し
て
い
き
た
い
と
思

い
ま
し
た
。

PCを使っての議会だより編集委員会の様子

全国の町村議員が参加した
広報研修会の様子

教育委員会委員との意見交換会の様子


